

Kunst in der Gustav-Clauss-Anlage

<i>Organisationseinheit:</i> Stadtgrün und Friedhofswesen (64)	<i>Datum</i> 01.06.2022
---	----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>			
Stadtrat	Kenntnisnahme	01.06.2022	Ö

Sachverhalt

Der international bekannte Street Art Künstler "Reso" möchte in Zusammenarbeit mit der Stadt St. Ingbert in der Gustav-Clauss-Anlage ein Kunstprojekt durchführen. Diese Kunstform wird auch als "Art Wall" bezeichnet. Hierbei werden Wände oder Mauern mittels Besprühen oder Bemalen kunstvoll gestaltet.

Im Fall der Gustav-Clauss-Anlage sind wandartige Betonfertigteile, welche von der Firma Peter Groß gesponsert würden, vorgesehen. Außer einer ebenen Aufstellfläche und einer Schottertragschicht sind keine weiteren Vorarbeiten notwendig.

Der für das Kunstprojekt vorgesehene Bereich wäre das Areal der ehemaligen Tischtennishalle, welches momentan nur eine große Rasenfläche ist.

Für den Start des Kunstprojektes sind zwei gestaltete Betonfertigteile vorgesehen. Eine Erweiterung am Standort der ehemaligen Tischtennishalle ist jederzeit möglich, ebenso ist die Installation einzelner Elemente in anderen Teilen der Gustav-Clauss-Anlage denkbar.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n

1	Reso_Art Wall_Muster
---	----------------------

Eines der Art Wall - Projekte des Künstlers Reso



Quelle: <https://www.reso1.de/de/strings-of-light>